

胎内市優良工事等表彰式

1月13日 市役所2階大会議室



令和2年度 胎内市優良工事等表彰式

街の連絡帳 17ページもご覧ください。

令和元年度中に完成し、特に優良であった工事について、優良工事施工業者、優良技術者の表彰を行いました。市が発注した工事の良質な施工の確保と市内業者の意欲の高揚を図ることを目的に実施しています。受賞者からは「この受賞を励みに今後も更なる技術の向上を目指し努力していきたい」とあいさつがありました。

上手になつたね！少年少女スキー教室

1月23日・30日 胎内スキー場



少年少女スキー教室が開催され、58人の児童が参加しました。全員この日がスキーデビューで、戸惑う様子が見られましたが、楽しそうに何度も転んでは立ち上がりを繰り返していました。最後にはリフトに乗り、スキー場の頂上から滑れるようになり、「またスキーしたい！」とスキーの楽しさを満喫しました。

文化財防火訓練

1月24日 乙宝寺



昭和24年の法隆寺金堂壁画焼損を教訓として定められた、67回目となる文化財防火デーに伴う防火訓練が実施されました。この日は、胎内消防署へ新たに導入された13mブーム付多目的消防ポンプ車も初披露。訓練では乙宝寺自衛消防隊、消防署、消防団総勢70人による三重塔への合同放水が行われました。

りんご食育出前授業

1月25日 中条すこやかこども園



新潟中央青果㈱によるリンゴの食育活動が5歳児を対象に行われました。皮をむかずに輪切りにすることで皮に含まれる栄養を無駄なく摂ることができ「スターカット」という切り方を紹介。最後に、リンゴを食べて元気に過ごしてくださいと話し、園児たちはリンゴの話に興味津々で終始食い入るように耳を傾けていました。

洋上風力発電に関する説明会

2月7日 産業文化会館ホール



新潟県が主催する説明会に、オンラインを含め約170人の大勢の方が参加しました。冒頭、井畠市長から「地球温暖化抑止のため洋上風力発電に地域で取り組むことが市民の誇りにつながる」との挨拶があり、その後、県による取組説明や環境省による洋上風力への期待に関する講演が行われました。

『農事組合法人サークル柴橋』
全国優良経営体として表彰されました

2月9日 市長室



優れた農業経営体として、農事組合法人サークル柴橋が新潟県知事賞と農林水産省経営局長賞を受賞し、代表の柳澤進悦さんが市長を表敬訪問しました。受賞は、柴橋地区を中心とした大規模経営やスマート農業の導入による経営の効率化が評価されたもので、今後も市の農業のけん引役を担っていただくことが期待されます。